

# Toute La Culture.

08 juillet 2019 | Par David Rofé-Sarfati



**Au sein du Château de Grignan, « Ruy Blas » de Victor Hugo, magnifique tragi-comédie des narcissismes.**

Convié pour les Fêtes nocturnes 2019 par le Château de Grignan, Yves Beaunesne, dans un décor rêvé, force les traits du tragique et du comique de Ruy Blas de Victor Hugo. La pièce est généreusement montée pour le plus grand nombre, cependant que la solide et exigeante distribution restitue la beauté du texte.

En 1838 Victor Hugo est royaliste. Il écrit un drame en cinq actes en alexandrins, Ruy blas. La pièce est une aventure de cape et d'épée intriquée dans une subtile charge contre le régime de Louis-Philippe alors au pouvoir en France. L'action se déroule dans l'Espagne de la fin du 17ème siècle. Le héros, Ruy Blas, déploie son intelligence et son éloquence pour se montrer digne d'aimer la reine d'Espagne. Mais sa voix éprise de justice sociale et entamée par l'amour, est prisonnière d'une livrée de valet et d'un maître attaché à perdre la réputation de la Reine en lui donnant, dans une cruelle supercherie, son laquais pour amant.